

Pressemitteilung Voralpencup 22, Verfasser: OK Teamsprint Braunwald, 30. Januar

Erfolgreiche Premiere auf dem Grotzenbüel

Spektakulärer Langlauf Teamsprint in Braunwald

Am vergangenen Samstag gastierte der Voralpen Cup zum ersten Mal auf dem Grotzenbüel in Braunwald. Bei idealen, zum Teil windigen Bedingungen, kämpften in sechs Kategorien 126 Langläuferinnen und Langläufer in 63 Teams um den Sieg. Spannende und packende Duelle sorgten für Spektakel und gute Stimmung.

Pünktlich um 9:50 Uhr fand der Startschuss zum ersten von zehn Halbfinals statt. Die technisch anspruchsvolle, kupierte Runde mit vielen Kurven gefiel den Athletinnen und Athleten und verlangte ihnen auf dem gut überschaubaren Parcours alles ab. Neben den beiden schnellsten Teams eines Halbfinals qualifizierten sich die weiteren Zeitschnellsten für die jeweiligen Finals.

SC Riedern setzt Ausrufezeichen, junge Elmer auf Tuchfühlung

Kurz nach dem Mittag wurden die Finals gestartet. Dabei überzeugten bei den Mädchen- und Frauenkategorien der SC Riedern. Bei den Mädchen U14/U16 siegten Silja Feldmann und Linn Zentner mit knapp 15 Sekunden Vorsprung. Noch deutlicher dominierten bei den Frauen Julia Hauser und Malia Elmer, welche mit fast einer Minute Vorsprung der Konkurrenz davonlief. Linus Elmer und Elias Elmer vom SC Elm sorgten mit dem dritten Rang in der Kategorie Knaben U10/U12 für den dritten Podestplatz eines Glarner Teams.

Von den 9 angereisten Clubs absolvierte der SC am Bachtel mit insgesamt acht Podestplätzen am erfolgreichsten die Wettkämpfe. Auch der Nordic Club Liechtenstein, die zweitgrösste, angereiste Delegation, mischte mit vielen Podestplätzen vorne mit. Klein, aber fein präsentierte sich das Mini-Team des SC Drusberg aus dem Unteriberg. Angetreten mit zwei Teams reüssierten sie bei den Herren überlegen mit einem Sieg und belegten bei den Knaben U14/U16 den zweiten Rang. Die kompletten Ranglisten, wie jeweils auch live-Ticker während den Rennen, sind auf protiming.ch zu finden.

Fortsetzung folgt

Die Anzeichen für eine erneute Auflage stehen gut. Alex Weder, Chef Langlauf OSSV und Daniel Biedermann, Koordinator Voralpencup und diverse Teamchefs der Clubs äusserten sich sehr positiv über das erste Rennen in Braunwald und erlebten die Veranstaltung mit diesem Format als Bereicherung für den Voralpen Cup. Fortsetzung folgt...